



Français :

Axolotl Beauty® est une marque française qui propose des produits cosmétiques artisanaux et véganes à base d'ingrédients naturels. Chaque formule contient du Tepezcohuite, un ingrédient mexicain connu sous le nom d'arbre à peau. La marque elle-même s'inspire de l'Axolotl mexicain ; un amphibien capable de régénérer ses membres en un temps record. Parmi les produits proposés dans le catalogue, vous trouverez la crème de jour, des baumes, des déodorants et des savons saponifiés à froid adaptés aux différents types de peau. Avec un packaging minimaliste et écologique, Axolotl Beauty est conçu pour les personnes qui cherchent une peau éclatante tout en conservant une démarche responsable et naturelle.

English :

Axolotl Beauty® is a French brand which proposes artisanal and vegan cosmetic products based on natural ingredients. Each formula contains Tepezcohuite, a Mexican ingredient known as the skin tree. The brand itself is inspired by the Mexican Axolotl; an amphibian capable of regenerating its limbs in record time. Within the products offered in our catalogue, you can find the day cream, balms, deodorants and cold process saponified soaps adapted to different types of skin. With minimalist and ecological packaging, Axolotl Beauty is designed for people who are looking for a more responsible and natural shine on their skin.